

# *Elisbet rozó marca nacional en Mundial de Natación*

---



**Lisbeth Gamez**

Foto: Roberto Morejón (tomada de JIT)

La Habana, 19 dic (RHC) con otra notable actuación Elisbet Gámez cerró la presentación de Cuba en el XV Mundial de Natación de Curso Corto al quedar a solo 22 décimas del récord nacional de 400 m libre en la jornada dominical en Ilid que tiene lugar en Abu Dabi, Emiratos Árabes Unidos, hasta el próximo martes.

Paró los relojes en 4:09.08 minutos, muy cerca de borrar lo mejor de ese evento en la isla, que le corresponde a la propia baracoense desde 2018 y que es de 4:08.86. Finalizó en el puesto 18.

En su debut quedó decimosexta en 200 libre con nueva primacía doméstica al realizar 1:57.26 y superar la anterior (1:58.02), igual en su poder desde hacía dos años.

«Quería bajar también el de 400, no salió lo que nos propusimos, por eso no estoy contenta», expresó a JIT.

Más allá de la satisfacción por nuevas marcas, lo más prominente de su actuación fue que nadó en ambos para una excelente cantidad de puntos, que por la tabla de mil de la FINA -cercanía con el récord mundial-, sus tiempos merecieron 835 unidades (200 m) y 828 (400). Lo más distinguido de la cuarteta antillana.

Al respecto su entrenadora Luisa María Mojarrieta señaló que, por supuesto ella anhelaba romper su registro, pero que se debe tener en cuenta que no nada ese evento desde el circuito mundial de 2018 cuando precisamente hizo ese crono.

«Para mí es una actuación excepcional, ella ha demostrado estar en plenitud de facultades y eso para el deporte es un gran aliciente. Es nuestra atleta más importante para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de 2023», afirmó.

«Estoy muy contenta porque a pesar de todos los problemas que venimos atravesando además de la pandemia de la covid-19, como la temperatura del agua en las piscinas desde finales de 2018, ellos, que son los principales protagonistas de esta historia, han demostrado su valía como atletas», aseveró.

Lulú, como cariñosamente le llaman, se refirió al desempeño en esta ocasión de las muchachas superior al de los varones, lo cual las refuerza con mayor posibilidad como equipo para la cita muldeportiva en El Salvador.

«Aunque tenemos a Luis Vega, que acá no estuvo del todo bien, pero su marca técnica en 200 mariposa (774 puntos) es mejor que las de Andrea (719 y 731). Adrián Navarro concretó el resultado más discreto, pero para él estuvo bien. Logró 706 unidades en 400 libre», comentó.

El veinteañero solo tenía como experiencia internacional los recientes Juegos Panamericanos Júnior de Cali, y la profesora reconoce que a pesar de que sus tiempos fueron discretos «no puedo decir que lo hizo mal».

Por parte, Nelson Fernández, comisionado nacional, elogió el desempeño hoy de la Gámez. «Muy bien, no le salió récord por muy poco, sabíamos que era difícil pues la cuota existente es de ella misma y de muy buena calidad».

Agregó que «es una atleta con una vergüenza deportiva y un compromiso enorme, de las que llega de verdad, está triste porque su objetivo era mejorarlo y quedarse tan cerca no es fácil asimilarlo».

«De forma general creo que hemos tenido una buena actuación y estamos demostrando que con la natación hay que contar, que existen nadadores para buscar un resultado en los Juegos Centroamericanos y del Caribe».

Declaró que «alegran estos resultados. Aspiramos que así lo sienta nuestro pueblo porque a pesar de todas las dificultades nos mantenemos tratando de mejorar y desarrollar este deporte».

«Con un poquito más de condiciones para entrenar se pueden lograr muchas cosas, contamos con atletas talentosos, una entrenadora experimentada y el compromiso con nuestro deporte», manifestó.

De este Mundial retorna con dos primacías nacionales Andrea Becali en su segunda incursión en este tipo de certamen. Nadó los 100 metros en 1:01.25 y los 200 en 2:12.01 para anular de los libros entre las más añejas existentes, que eran 1:02.17 y 2:13.84, respectivamente, ambas impuestas por Ana María González en Hong Kong en el lejano abril de 1999.

Entre tanto, Vega paró los relojes en 1:57.89 en 200 mariposa, muy cerca de su propio primado doméstico de 1:57.45 minutos. En 100 m logró 54.46 segundos para ubicarse en el puesto 61 entre 88 concursantes.

El otro representante masculino, el veinteañero Navarro consumió los 400 metros libre en 3:58.31 minutos y los 200 en 1:53.99.

Tomado de JIT.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/280279-elisbet-rozo-marca-nacional-en-mundial-de-natacion>



**Radio Habana Cuba**